



OFICIO N° 37779
INC.: intervención

jpgj/fur
S.27°/371

VALPARAÍSO, 09 de mayo de 2023

Por orden del señor Presidente de la Cámara de Diputados, cúpleme poner en su conocimiento la petición de la Diputada señora MARLENE PÉREZ CARTES, quien, en sesión de Sala celebrada el día de hoy y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la factibilidad de entregar los recursos para concretar el proyecto de mejora de infraestructura del Colegio Galvarino, ubicado en la comuna de San Pedro de la Paz, Región del Biobío, en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario subrogante de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE EDUCACIÓN



<https://extranet.camara.cl/verificardoc>

Código de verificación: 6914492C2A7A65

RECURSOS PARA CONCRETAR PROYECTO DE MEJORA DE INFRAESTRUCTURA DE COLEGIO GALVARINO, COMUNA DE SAN PEDRO DE LA PAZ, REGIÓN DEL BIOBÍO (Oficio)

La señora **PÉREZ** (doña Marlene).- Señorita Presidenta, vengo a exponer a esta honorable Cámara que el Colegio Galvarino, ubicado en la comuna de San Pedro de la Paz, en la Región del Biobío, lleva cuatro años esperando que se concrete un proyecto de mejora de su infraestructura. Este proyecto, que implica la normalización y la construcción de un segundo piso en este colegio, se aprobó al principio por un monto histórico de 4.600 millones de pesos por parte de la Dirección de Educación Pública. Sin embargo, la pandemia de la covid-19 y la consecuente alza de los precios de los materiales de construcción han retrasado este proyecto. Lamentablemente, esta licitación ha sido fallida y vamos a continuar con la misma situación si no se entregan más recursos.

El Colegio Galvarino se hizo famoso el 2018 como el “colegio iglú”, porque los estudiantes se veían expuestos a temperaturas extremadamente bajas por falta de calefacción. Tras diversas reparaciones, la comunidad educativa logró impulsar este ambicioso proyecto de mejora, que prometía brindar un proyecto realmente digno para los estudiantes de San Pedro de la Paz.

Por eso, solicito oficiar al Ministerio de Educación, para que de manera urgente entregue estos recursos. Es lamentable ver cómo un proyecto tan importante para los alumnos hoy se ve truncado por la falta de voluntad.

He dicho.

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 27ª. DE FECHA 9 DE MAYO DE 2023.



Fabiola Urbina Rouse
Abogada Coordinadora de Fiscalización